

Vorlage		Vorlage-Nr:	FB 01/0216/WP17
Federführende Dienststelle:		Status:	öffentlich
Fachbereich Verwaltungsleitung		AZ:	
Beteiligte Dienststelle/n:		Datum:	09.12.2016
		Verfasser:	
Trinationale Ratskonferenz der MAHHL-Städte - Atomkraft in der Euregio Maas Rhein			
hier: Tagesordnungsantrag der GRÜNE-Fraktion vom 06.12.2016			
Beratungsfolge:			TOP: __
Datum	Gremium	Kompetenz	
21.12.2016	Rat	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

offen

Philipp

Oberbürgermeister

Erläuterungen:

Mit Schreiben vom 06.12.2016 beantragt die Fraktion GRÜNE, den Punkt „Trinationale Ratskonferenz der MAHHL-Städte“ auf die Tagesordnung der Sitzung des Rates der Stadt am 21.12.2016 zu nehmen.

Mit Schreiben vom 07.12.2016 wurde zu diesem Punkt ein Beschlussantrag eingebracht.

Beide Schreiben sind als Anlage beigefügt.

Anlage/n:

Tagesordnungsantrag und Beschlussantrag der Fraktion GRÜNE vom 06.12.2016 bzw. 07.12.2016

Eingang bei FB 01

07. Dez. 2016

Oberbürgermeister
Marcel Philipp
Rathaus
52058 Aachen

6. Dezember 2016

Antrag zur Tagesordnung für die Ratssitzung am 21.12.2016

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die GRÜNE Fraktion beantragt, folgenden Punkt auf die Tagesordnung der oben genannten Sitzung zu nehmen:

„Trinationale Ratskonferenz der MAHHL-Städte“

Unter diesem Tagesordnungspunkt möchte unsere Fraktion die Einberufung einer Ratskonferenz der MAHHL-Städte anregen. Die Konferenz soll dem direkten Gedankenaustausch der Ratsmitglieder aus Maastricht, Aachen, Hasselt, Heerlen und Lüttich zum Betrieb der Atomkraftwerke in Tihange und zur Sicherheitslage in der Region dienen.

Die GRÜNE Fraktion wird zu diesem Tagesordnungspunkt den nachstehenden Beschlussantrag einbringen.

Mit freundlichen Grüßen



Ulla Griepentrog
Fraktionsvorsitzende

FB 01
07. Dez. 2016

Oberbürgermeister
Marcel Philipp
Rathaus
52058 Aachen

7. Dezember 2016

Beschlussantrag zum Tagesordnungspunkt der Sitzung des Rates am 21.12.2016

„Trinationale Ratskonferenz der MAHHL-Städte“

Atomkraft in der Euregio Maas Rhein

Der Rat der Stadt Aachen schlägt die zeitnahe Einberufung einer MAHHL-Konferenz zum Thema „Sicherheit der Atomkraftwerke in der Drei-Länder-Region“ vor.

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dem Wunsch des Rates entsprechend eine solche Konferenz mit der Bürgermeisterin und den Bürgermeistern der Nachbarkommunen zu vereinbaren.

Begründung

Es ist die Aufgabe der Räte, die Sorgen und die Verunsicherung der Bewohner der Region ernst zu nehmen und weiter zu tragen. Deshalb ist es dem Rat der Stadt Aachen ein Anliegen, in einer trinationalen Konferenz mit Ratsmitgliedern aus Maastricht, Hasselt, Heerlen und Lüttich die Sicherheitslage zu beraten.

Ziel ist es, im Dialog mit den Ratsmitgliedern aus Belgien und den Niederlanden Alternativen in der Energieversorgung zu diskutieren, Bedingungen für eine mögliche Abschaltung der Reaktoren in Tihange aufzuzeigen und gegebenenfalls weitere gemeinsame Schritte zu vereinbaren.



Ulla Griepentrog
Fraktionsvorsitzende



Sabine Göddenhenrich
Vorsitzende des Ausschusses für Umwelt
und Klimaschutz